



わたしのくらしの中にあるコープ

孫と一緒に

コープを始めて何年になるのかしら…。娘の家まで30～40分かけて注文した商品を取りに行く…。もうそろそろお休みしようかなと思っていたら、孫が結婚して一緒に共同購入するようになり、私の方も一緒に書いてくれるのでラッキー！ひ孫もでき顔を見るのが楽しみになり、またせつせと通っています。

安心安全をモットーに企画して下さる方達ありがとうございます。皆様のお世話になり感謝。これからも通える限り続けていけたらと思います。



▲(左より)島田トヨ子さん、娘の宮武和枝さん、ひ孫の山内麻美ちゃん

三豊市 島田トヨ子さんのくらし

書くのも見るのも大変になってきたけど、孫が「こんなあるよ～」って言ってきて注文書に書いてくれる。みんなに助けをもらいながら、みんな優しいから続けられています。

この子(ひ孫さん)はキャロットジュースが好きなやあ。この子のお母さんはコープの「元気くん」飲んで大きくなったんで。もう少ししたら、小魚せんべいや固いガムも食べないかな。

<地区担当/増澤哲也さんより>

「代々受け継がれている班」という気がします。今まで支えてくださった組合員さん、これから支えてくださる組合員さん…という風に。担当者としてはそうであって欲しいです。離れていかれると淋しい。週に1度生協が来るのが当たり前とひ孫さんにも思ってもらえるよう、未永くお供できたらと思います。



ウン10年のおつき合いに感謝!

高校卒業後、地元の電報電話局に入社。女性は電話交換手で採用され訓練を受け、その後日勤・夜勤、宿直(真夜中の勤務)の3交代での仕事でした。私は5年後に結婚をして出産。赤ん坊を預かってくれる方がいたのでお願いをして36年6ヶ月勤めることができました。そして、女性についてまわるのが家族の食事でしたが、それはいつの間にか生協さんが時間を調整してお昼の時間に職場に配達をしてくださったことで、本当に助かりました。退職後22年、共同購入でまた生協さんのお世話になっています。



東かがわ市 大森 薫さんのくらし

核家族での生活で子育て中はいろいろありました。深夜勤務の真夜中に2歳の子どもが熱を出し脈が弱くなっているという主人からの電話で、主任さんの(同夜勤務中)配慮で、タクシーを飛ばして帰り病院まで運び込みました。即入院。上の4歳の子は主人が抱いて寝てくれました。

今は子ども達も県外で暮らし、主人と2人暮らしです。36年6ヶ月無事勤め上げられたのも周りの優しい方々に恵まれ、皆さんに助けられたおかげです。感謝の気持ちを忘れず、生かされています。

退職後はご近所さんと一緒に共同購入をさせてもらっています。以前には総代もさせてもらったんですよ。カタログを見ていろいろ買うのがいいです。今は食べる物がほとんどになりましたが、つついあれも欲しいこれも欲しいといっぱい買ってしまって、主人に「こんなに、どうするんや」と言われてしまってます(笑)。



多度津町 H. Aさん

シーサットの天然銀鮭が載ると注文しています。コープには多くの種類の鮭の切り身がありますが、シーサットは切り身の作り方が丁寧できれいです。腹膜や血、腹骨、指にささりそうな

ヒシなど本当に細かく取り除いてあり、食べた後、捨てる部分がほとんど残りません。

またコープ郡家をよく利用しますが、野菜担当の女性は親切で優しく、お忙しい時も丁寧に対応してくださり助かっています。コープの鮮魚は他のスーパーに比べて活きが良く、さばき方も丁寧なので美味しく感じます。

高松市 H. Mさん

毎日の生活に友達と一緒にいつも利用させてもらっています。食事の作り方、また美味しくいただく物も考えて、生活を楽しくしてくれるコープかがわのすばらしい商品にうれしく思っております。私は8月で84歳になります。元気でいられるのも食事です。友達と一緒に食事をして、楽しい人生を一歩一歩前進しております。